

► Te lo contamos fácil



Aragón vuelve hoy a la nueva normalidad tras la pandemia

El Periódico



Aragón vuelve hoy a la nueva normalidad tras la pandemia del coronavirus.

Este domingo acaba el estado de alarma que puso el gobierno hace tres meses para frenar los contagios del virus.

El gobierno puso en marcha un plan de desescalada para volver a la normalidad poco a poco tras la pandemia.

El plan de desescalada tiene 4 fases y la fase 3 es la última.

Las comunidades autónomas que estaban en la fase 3 del plan de desescalada pueden volver a la nueva normalidad desde hoy.

Aragón es una de estas comunidades.

Se llama nueva normalidad porque el virus no se ha ido y hay que vivir con él.

En la nueva normalidad se puede hacer casi de todo, pero hay que mantener las medidas de seguridad, como llevar mascarilla.

En la nueva normalidad, los gobiernos de las comunidades



Convivir con el virus. En la nueva normalidad hay que mantener las medidas de seguridad.

autónomas, por ejemplo, Aragón o Cataluña, dicen lo que se puede y no se puede hacer.

El Gobierno de Aragón publicó ayer las normas con todas las medidas de seguridad para la nueva normalidad.

Por ejemplo, ahora puede entrar

más gente a las tiendas y bares pero todavía no puede entrar toda la gente que cabe dentro.

Hay normas para todas las actividades, como ir de campamentos de verano o viajar en transporte público.

Los pueblos no podrán celebrar

sus fiestas hasta el 1 de octubre. Las piscinas de verano abrirán el 1 de julio, pero podrá entrar menos gente de la que cabe dentro.

Las actividades con mucho público, como las competiciones deportivas, se celebrarán de octubre a diciembre.

Los rebrotes del virus preocupan al mundo

Esta semana ha habido un aumento de los casos de coronavirus en algunos países.

Estos países ya habían superado la pandemia del coronavirus y habían vuelto a la normalidad.

A este aumento del número de los casos de coronavirus se les llama rebrotes.

El rebrote que más preocupa es el de China.

China es el país donde comenzó la pandemia del coronavirus.

En China se han detectado nuevos casos de coronavirus en un mercado y se han cerrado barrios y escuelas.

También ha habido rebrotes en países como Irán y Alemania.

Estos rebrotes de coronavirus preocupan en todo el mundo.

Europa está a punto de abrir sus fronteras para que la gente pueda viajar entre países.

En América Latina están todavía en plena pandemia del virus.



Rebote en China. Los médicos vuelven a hacer test a la población.

Homenaje a las víctimas el 16 de julio

El homenaje a las víctimas del coronavirus será el 16 de julio.

Este homenaje es un acto para:

- recordar a las personas que han muerto en España por el virus
- para dar las gracias a los sanitarios y otros trabajadores por su trabajo durante la pandemia, por ejemplo, las personas que limpian.

El acto se celebrará en el Palacio Real de Madrid.

Al acto asistirán políticos y el rey de España.

El tranvía y el bus pierden viajeros

Los autobuses y los tranvías de Zaragoza han perdido 23 millones de viajeros por la crisis del coronavirus.

Como la gente ha usado menos el autobús y el tranvía, se han vendido menos billetes y se ha perdido dinero.

Los autobuses y el tranvía han perdido 8 millones de euros.

El ayuntamiento de Zaragoza va a poner en marcha medidas para que la gente no tenga miedo a viajar en autobús o en tranvía.

Sin hogueras en la Noche de San Juan

Este año no habrá hogueras por la Noche de San Juan en Zaragoza.

La Noche de San Juan se celebra la noche del 24 de junio, es decir, este miércoles.

Pero este año el ayuntamiento no ha recibido solicitudes para hacer hogueras.

El ayuntamiento ya ha dicho que no se van a poder hacer por el coronavirus, aunque haya barrios que lo pidan.